



## Unilever Indonesia Berjaya di Shopee Super Awards 2023: Penghargaan yang Menginspirasi

### Description

Unilever Indonesia Menang Super FMCG Brand di Shopee Super Awards 2023

Unilever Indonesia baru-baru ini meraih penghargaan prestisius sebagai Super FMCG Brand dari Shopee Super Awards 2023. Hal ini menunjukkan bahwa Unilever Indonesia merupakan salah satu perusahaan terdepan di bidang produk konsumen yang berhasil masuk ekosistem lokapasar dan berintegrasi dengan berbagai platform di Indonesia. Selain Unilever Indonesia, masih ada banyak brand dan perusahaan ternama lainnya yang juga memenangkan penghargaan dalam acara tersebut.

Unilever Berhasil Masuk ke dalam Pasar E-commerce

Unilever Indonesia telah memasuki pasar e-commerce sejak akhir 2016 dan menjadi salah satu perusahaan pertama yang masuk dalam platform e-commerce. Dengan berhasil meraih penghargaan Super FMCG Brand dari Shopee Super Awards 2023, ini menunjukkan bahwa Unilever Indonesia telah aktif dalam menjawab kebutuhan konsumen di era digital.

Apresiasi dari Direktur Eksekutif Shopee Indonesia

Direktur Eksekutif Shopee Indonesia, Christin Djuarto, mengucapkan selamat kepada seluruh pemenang Shopee Super Awards 2023. Dia juga menambahkan bahwa Shopee berkomitmen untuk terus memberikan layanan dan platform terdepan bagi pengguna dan mitra, sejalan dengan komitmen #ShopeeAdaUntukSemua.

Shopee Super Awards 2023 Sebagai Wujud Apresiasi

Shopee Super Awards 2023 merupakan hajatan yang diselenggarakan oleh Shopee sebagai wujud apresiasi terhadap para pihak dan figur yang turut serta dalam perkembangan ekonomi digital, khususnya melalui platform Shopee. Pada edisi tahun ini, terdapat 33 kategori penghargaan yang melibatkan berbagai pihak, seperti mitra brand, mitra seller, UMKM, partner, dan creator.

Harapan Mendorong Perkembangan Ekosistem Shopee

Christin Djuarto juga mengharapkan agar Shopee dapat terus berkembang, memberikan inspirasi, dan mendorong perkembangan seluruh ekosistem Shopee. Dia juga berharap dapat menciptakan lebih

banyak manfaat bagi pengguna serta terus memupuk kolaborasi yang kuat melalui berbagai inisiatif di masa mendatang.

Dukungan terhadap Perkembangan Ekonomi Digital

Prestasi Unilever Indonesia dalam mendapatkan penghargaan Super FMCG Brand dari Shopee Super Awards 2023 merupakan bukti dukungan terhadap perkembangan ekonomi digital di Indonesia. Hal ini juga menunjukkan bahwa perusahaan FMCG terkemuka seperti Unilever telah mampu beradaptasi dengan baik di era digital saat ini.

## Ringkasan

Unilever Indonesia meraih penghargaan Super FMCG Brand dari Shopee Super Awards 2023. Mereka berhasil masuk ke ekosistem lokapasar dan berintegrasi dengan platform-platform di Indonesia, termasuk Shopee. Perusahaan telah memasuki pasar e-commerce sejak 2016 dan merupakan salah satu perusahaan pertama yang masuk dalam platform e-commerce. Selain itu, ada sederet brand atau perusahaan ternama lainnya yang masuk dalam list pemenang. Bagaimana pendapat pembaca tentang penghargaan yang diraih Unilever? Apakah Anda juga sering berbelanja di Shopee? Bagikan pengalaman dan pendapatmu di kolom komentar!

Apakah prestasi Unilever sejalan dengan pengalaman Anda bersama Shopee? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)